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Oltre 200 firme in sole due ore, ieri
mattina, per la campagna del Pd
«Spazziamo via Latina Ambiente».
«Intotale,siamogià intornoalle4.000
firme», dichiara il coordinatore citta-
dino, Mauro Visari, mentre per il
consiglierecomunale, OmarSarubbo,
«è un passaggio importante nella stra-
tegia che proponiamo per un nuovo
modello di gestione dei rifiuti. Nei
mesi scorsi abbiamo presentato il pro-
gettodiscioglimentodellaLatinaAm-
biente, da sostenere con migliaia di
firme. Le persone che si fermano ai

gazebo ci dicono che il sistema dei
rifiutinon funziona perché inefficien-
te e oneroso». Sul rimborso dell’Iva,
Sarubbo annuncia che «ci muovere-
monellecommissionicompetenti, co-
me la Trasparenza da me presieduta,
per verificare la ricaduta della senten-
za della Corte di Cassazione e costrin-
gere l’amministrazione ad assumere
decisioni chiare per far recuperare
l’Iva con la compensazione nelle bol-
lette». Nei prossimi giorni saranno
comunicati ulteriori appuntamenti in
cui sottoscrivere la petizione.

di MONICA FORLIVESI

Siamo a inizio aprile e anche
quest’anno l’approvazione del
bilancio di previsione del Co-
mune di Latina è lontana. E’
ormai consuetudine per molte
amministrazioni rinviare l’ap-
provazione a inizio estate, per
legge dovrebbe avvenire infatti
entro il 31 dicembre ma nor-
malmente viene
prorogata al 30
giugno. Il Comu-
ne di Latina non
ha fatto eccezio-
ne, ha quasi sem-
pre approvato
tra maggio e lu-
glio.

Quest’anno
l’amministrazio-
neDiGiorgiave-
va però annunciatoun cambia-
mento, in discontinuità con il
passato, tanto che all’inizio di
dicembre la lista Cirilli annun-
ciò che si sarebbe lavorato an-
che nel periodo natalizio per
approvare il bilancio entro di-
cembre o al massimo ai primi
digennaio.«E’necessario-spie-
garono i rappre-
sentanti della li-
sta-perpoterave-
re, da subito, le
risorse economi-
che adeguate per
gestirealmeglio i
problemi della
cittàinquestode-
licato momen-
to». Proposta ac-
colta - precisaro-
no - e condivisa
dasindacoecapi-
gruppoepostaal-
l’attenzione del-
l’assessore al Bi-
lancio Pasquale
Maietta. Fino ad
oggiperò il bilan-
cio non è appro-
dato neppure in
commissione. Il
Partito democratico parla di
impegni disattesi e di pericolo
maxi stangata. «Non avevamo
creduto alle promesse di Cirilli
e del sindaco - dichiara Giorgio

De Marchis, capogruppo del
Pd - Cirilli aveva addirittura
ventilato l’ipotesi di lavorare a
Natale, ma sinceramente non
pensavamoneppurediritrovar-
ci anche nel 2012 con un bilan-
cio approvato a metà anno».

Il bilancio, aggiunge il Pd,
non è stato approvato nemme-

no dalla giunta e non è stato
messoadisposizioneperil lavo-
ro dei consiglieri comunali.
«Siamopreoccupati –aggiunge
il capogruppo - perché per il
nostro Comune si profila una
stangata senza precedenti con
l’Imu e le addizionali Irpef ai
massimi livelli. Tutto questo è

reso ancora più grave dall’im-
mobilismo della maggioranza
sui grandi nodi irrisolti: dalla
metro ai debiti fuori bilancio
perfinireconlaLatinaAmbien-
te e le terme di Fogliano. Milio-
ni di debiti, in parte ereditati,
in parte consolidati dalla pessi-
ma gestione dell’amministra-

zione Di Giorgi».
I democratici chiedono al-

l’assessore Maietta di rendere
pubbliche le scelte che l’ammi-
nistrazione intende compiere
sull’Imuesullatassazionediret-
ta e indiretta e di poter discute-
re quanto prima le scelte conte-
nute nel bilancio. «All’interno

di questa vicenda – conclude
DeMarchis-sarebbeauspicabi-
le una presa di posizione netta
dell’amministrazione in favore
della restituzione dell’Iva sulla
Tia per cercare per quanto pos-
sibilediallentare lamorsafisca-
le».
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Fare incontrare le domande di
accesso al credito delle imprese
con le risposte chepossonodare
le banche, in particolare quelle
popolariedelcreditocooperati-
vo. È questo lo scopo del conve-
gno «Aziende in crisi, ruolo de-
gli istitutidicredito»,organizza-
todall’Unionecristianaimpren-
ditoridirigenti(Ucid)pervener-
dì13 aprile, alle17.30,presso la
salacongressidellaCuriavesco-
vilediLatina (piazzaPaoloVI).
All’incontro prenderanno par-
te, tra gli altri, i presidenti pro-
vinciali di Federlazio (Michele
Fantasia), Confagricoltura
(Adelino Lesti), Federmanager
(Vincenzo Monti), del Comita-
toperl’imprenditoria femmini-
le(StefaniaPetrianni), ildiretto-
re di Confartigianato (Ivan Si-
meone) e diConfindustria (Ser-
gio Viceconte), che esporranno
i problemi degli imprenditori.
Dall’altra parte del tavolo, ri-
sponderanno il segretario gene-
rale dell’associazione Banche
popolari (Giuseppe De Lucia
Lumeno), il direttore di Feder-
casse (Sergio Gatti) e della Ban-
capopolaredelLazio(Massimo
Lucidi), nonché il presidente
della Cassa rurale artigiana
Agro pontino (Maurizio Man-
frin). Le conclusioni saranno
affidate al presidente nazionale
dell’Ucid, Giancarlo Abete.
«Non abbiamo voluto fare un
elencodirelazioni–haafferma-
toieri,allapresentazione, ilpre-
sidenteregionaledell’Ucid,Ric-
cardo Pedrizzi, che coordinerà
ilconvegno–marendereattivi i
partecipanti, a partire dall’alle-
anza tra banche e imprenditori
natasulleprotestecontrolenor-
me di Basilea 3. Il tutto, sulla
base del patrimonio sociale del-
la Chiesa». Se Lucio Planera ha
evidenziato come «ci sono im-
prenditorichesi suicidano,eun
cattolico non può restare iner-
me», secondo il presidente pro-
vinciale dell’Ucid, Fernando
Guerzoni, «le aziende entrano
in crisi anche per le difficoltà di
accesso al credito».

An.Ap.
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Lagiuntaapprova il tavoloper la trasparenza
Cirilli: sarà la sedeperconfrontareatti eprocedure. Isoleecologiche:Fioravantecritico

Giorgio De Marchis, capogruppo del Pd

di ANDREA APRUZZESE

Confrontare atti, progetti, informazioni,
procedure,e tuttoquantopossacontribuire
a dare la massima trasparenza su quanto
accade nella discarica di Borgo Montello. È
l’obiettivo con cui la giunta comunale di
Latina ha approvato l’istituzione del Tavo-
lodiconfrontopermanenteperlatrasparen-
za sulle aree delle discariche di Borgo Mon-
tello, definito dall’assessore all’Ambiente,
FabrizioCirilli,«strumentodipartecipazio-
ne e collaborazione per constatare lo stato
dei fatti inerenti la discarica, ma soprattut-
to per permettere a tutti di dare il proprio
contributo nell’individuazione di un per-
corso volto alla risoluzione delle problema-
tichepresenti».Già presentato ai consiglie-

ri nell’ultima riunione della commissione
Ambiente, il tavolo, la cui prima seduta
sarà convocata già in settimana, vedrà la
partecipazionedituttele istituzionicompe-
tenti in materia, oltre alle associazioni
ambientaliste, civiche e di rappresentanza
dei cittadini. «Il tavolo – conclude Cirilli –
avrà anche l’obiettivo di mettere in luce la
realeverità e il reale stato dei fatti, al di làdi
strumentalizzazioni di parte».

Il tema dei rifiuti continua però ad
agitare l’opposizione in Consiglio comuna-
le: ieri il consigliere Marco Fioravante ha
criticato il nuovo progetto delle isole ecolo-
giche itineranti, in quanto «giunge in ritar-
do e subito dopo aver evidenziato evidenti
disservizi nelle isole ecologiche tradiziona-
li. Apprendiamo con fiducia l’inizio di

questo nuovo progetto, ma è più urgente
porre riparo anche ai problemi legati alla
differenziata». Secondo Fioravante, infat-
ti, «in zone periferiche come Gionchetto e
Pantanaccio,o inQ4eQ5,icassonetti sono
insufficienti e ubicati senza criterio; al
Gionchetto,dovesorgononuovecostruzio-
ni, sono praticamente assenti e costringono
i cittadini a fare tragitti lunghi, disincenti-
vandocosìilserviziodiraccoltadifferenzia-
ta. Un problema, quello di mucchi di im-
mondizia gettati fuori dei cassonetti, che,
con l’approssimarsi dell’estate, non potrà
che aumentare i suoi effetti di cattivi odori
edi cani randagi che troverannonelle buste
possibili pasti da spargere su marciapiedi e
strade».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

A4.000firmelacampagnadelPd
per «spazzare via» Latina ambiente

La discarica di Borgo Montello
la giunta comunale
ha approvato l’istituzione
del Tavolo per la trasparenza

Nonostante
leassicurazioni

dellamaggioranza
il conto preventivo

nonèstato
ancorapresentato

DISCARICA DI MONTELLO

Ilconvegno
Credito, banche

eoperatori
unincontro

indispensabile

«Bilancio,maxistangata inarrivo»
IlPd:nessunatracciadeldocumento, temiamoImueIrpefaimassimi livelli
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